

秋の全国交通安全運動の街頭指導がスタート!

9月21日(木)から30日(土)までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されております。この運動の一環として、庭塚小学校区でも交通安全協会庭塚支部の皆様による街頭指導が、27日(水)から29日(金)の3日間行われております。

場所は、在庭坂字薬師田の十字路(フルーツラインと高湯街道の交差点)と後藤建設工業様前の丁字路の2か所。時間帯は午前7時15分から午前8時00分です。

街頭指導をしてくださる交通安全協力隊員の皆様は次の皆様方です。お世話になります<(_)>

※あいうえお順



朝早い時間帯は主に吾妻中の生徒が横断します～(^.^)自転車を降りて歩道をきちんと歩くだね(*^~*)

外国語活動の授業

外国語活動で勉強する内容は「聞くこと」と「話すこと」の二つですが、3・4年生になると「話すこと」の勉強の内容に『友達とのやり取り』と『発表』が加わります(*^~*)3・4年生の外国語活動は、先生や友達との対話や会話で盛り上がる授業が多いので、参観している私もついその仲間に加えてもらいたい気持ちになってしまいます～(*'▽')



EAA(外国語活動支援協力員)の先生と「好きな〇〇は何ですか?」「私は〇〇が好き」の対話を楽しむ子ども達～(*'▽')



会話する子ども達の間に入って優しくアドバイスする 先生(外国語担当)(^.^)担任の先生も一緒になって楽しそう(^.^)